

# **MÖCHTEST DU MITMACHEN BEIM MUSICAL ESTHER, DIE KÖNIGIN VON SUSA**

## **MÄDCHEN UND JUNGEN KOMMT DONNERSTAGS, 17 - 18:00 UHR**

### **PFARRSAAL ST. RUPERT KINDER- UND JUGEND-CHOR ST. RUPERT**

Du musst nur Spaß haben an Musik, Singen und an Geschichten. Deine Freundin oder Dein Freund aus dem Kindergarten oder Schule sind dabei.

Du lernst etwas über Musik und bist mitten drin, wenn König Xerxes die schöne Esther kennen lernt. Die Berater des Königs sind ausgekochte Jungs, aber die Esther ist ziemlich schlau...

Frage Deine Eltern, dann komme jede Woche und singe und spiele mit uns.

Aufführungen 2010 und 2011.

Kurzfassung zum Pfarrfest St. Rupert: 27. Juni 2010

#### **FRAGEN, KONTAKT**

Kinder- und Jugend-Chor St. Rupert

Georg Eck (Chorleitung), Damaschkeweg 13, 90469 Nürnberg

Telefon privat (09 11) 63 70 100 ♦ Telefon mobil (0152) 21 51 21 31

e-Mail: eckgeorg@aol.com

... Sabine Heubeck, Katharina Warmuth und Silke Seiboth.

Kath. Pfarramt St Rupert, Leerstetterstr. 4

Telefon (09 11) 48 20 13

**INTERNET: [WWW.ST-RUPERT.DE/KJCHOR](http://WWW.ST-RUPERT.DE/KJCHOR)**



# MUSICAL ESTHER, DIE KÖNIGIN VON SUSA

## DIE GESCHICHTE

Sie ereignete sich im 5. Jahrhundert vor Christus als der große babylonische König Xerxes in Persien regierte.

Esther (bedeutet Stern) lebt nach dem Tod ihrer Eltern bei ihrem Onkel Mordechai in Susa (eine der damals drei Residenzstädte in Persien). Als für König Xerxes eine neue Königin gesucht wird, kommt auch Esther an den Königshof. Als sie nach einem Jahr zum König gerufen wird, wählt dieser sie zur neuen Frau an seiner Seite. Doch Haman, höchster Berater des Königs, und seine Kumpanen meinen es nicht gut mit ihm. Sie planen den König zu vergiften. Glücklicherweise hört Mordechai, Esthers Onkel, ihr Gespräch und kann das Attentat verhindern. Haman, voller Rachegefühle, leitet die Vernichtung des jüdischen Volks ein, zu dem unter anderem auch Esther und Mordechai gehören. Doch am Ende wird Haman durch Esthers mutiges Vorgehen in letzter Sekunde überführt und vom König bestraft. Mordechai nimmt Hamans Platz ein und kann damit die Verfolgung seiner Landsleute stoppen.

Bei ihrem jährlichen Purimfest gedenken jüdische Gemeinden der Heldin und Retterin Esther bis heute. Gedenktag der Christen bis heute der 24. Mai.

## KINDER- UND JUGEND-CHOR ST. RUPERT